

Dr. med. Petra Bindig
FHM Gynäkologie und Geburtshilfe
Untere Hohlgasse 23
8404 Winterthur

Winterthur, 23.02.2023

Praxisumzug per 1.6.2023 an die St. Gallerstrasse 39

Liebe Patientin

Nach reiflichen Überlegungen habe ich mich entschlossen meine kleine, persönliche Praxis nach knapp 20 Jahren auf Ende Mai dieses Jahres aufzugeben und in die renovierte, schöne Praxis von Kollege Steffen Thierer zu zügeln.

Dieses Jahr werde ich 60 Jahre alt, bin letztes Jahr glückliche Grossmutter geworden, wegen der Herzmuskelschwäche arbeite ich bereits seit 10 Jahren reduziert. Die schwere Augenentzündung links, wegen welcher ich ab Mitte November 3 Wochen im USZ gelegen bin, hat den Ausschlag gegeben.

Gerne möchte ich bis sicher 65 Jahre für meine Patientinnen da sein. Dies ist in der Gruppenpraxis gut möglich. Ebenfalls arbeiten dort die Frauen Dres. Maria Dick, Annagreth Köppel und Elke Prentl, alle jeweils Teilzeit. Jeder arbeitet selbständig und hat seine eigenen Patientinnen mit dem Vorteil, dass bei Ferien oder Krankheit im Notfall ein Kollege oder eine Kollegin einspringen kann und die Akten zugänglich sind.

Meine Sprechstundenzeiten bleiben die gleichen. So bleiben bereits vereinbarte Kontrollen bestehen und finden einfach am neuen Ort statt.

St. Gallerstrasse 39
8400 Winterthur
052 242 61 61
www.winterthur-frauenarzt.ch

Die Praxis befindet sich im 1. Stock mit Lift in einem hellgelben Backsteinhaus Ecke Palmstrasse über einem japanischen Restaurant (ehemals Cafe Gabriel), schräg gegenüber der Vollenweider Manufaktur. Die Bushaltestelle Pflanzschulstrasse (Busse 3, 5 und 7) ist wenige Schritte entfernt. Parkmöglichkeiten bestehen in der blauen Zone der Palmstrasse und anliegenden Strassen.

Ich freue mich mit Ihnen meine Praxistätigkeit zusammen mit meiner langjährigen MPA Frau Karin Walt fortzuführen. Ich bedaure, dass Frau Nicole Anderes, ebenfalls MPA seit vielen Jahren, nicht auch mitkommen kann. So bin ich froh, dass Sie eine gute Anschlussstelle im KSW gefunden hat.

Herzliche Grüsse, besten Dank für Ihr Verständnis und bis bald.

Petra Bindig